
 
 

  وسع انشطتها في قطاع تكنولوجيا المعلومات الخاص بالرعاية الصحيةشركة اعمال ت

 للقطاع الطبي في قطر حلول معلوماتيةتحوز على عقد لتقديم قطر   تيجا لتكنولوجيا المعلومات

 

   المنطقة،  
عة الأنشطة ف  كات متنوِّ الدوحة، قطر –  18 نوفمبر2022: يسر شركة اعمال ش.م.ع.ق.، إحدى أبرز  الشر

الشركة الرائدة في تقديم الحلول الطبية لتكنولوجيا   ،قطر المعلومات التكنولوجيتيجا  -علان عن فوز شركتها التابعة الإ

الطبيةابن سينا لشركة  شركة تابعةوهي  المعلومات، تيجا لتكنولوجيا المعلومات لشركة  % مملوكة49% ونسبة 51 بنسبة 

(Tiga Bilgi Teknolojileri AS 320 سنوات بمقدارخمس  بعقد لمدة -( التي مقرها انقرة    يهدف قطريريال  مليون  

.الصحي في قطر للقطاعمعلوماتية حلول تزويد   الى   

 

مثل الوصفة   (e-health)وبموجب هذا العقد سيتم توفير عدد من الحلول الرقمية المطلوبة لمشروع بوابة الصحة الالكترونية   

حلول تكنولوجيا المعلومات    قطر  تيجا لتكنولوجيا المعلومات  شركة  تقدم إذ وقاعدة البيانات وغيرها العديد.     ةالإلكترونيالطبية  

المتعلقة بالتشغيل البيني للرعاية الصحية، وإشراك المرضى، وإدارة الصحة العامة، والرعاية  و  ،الأساسية للرعاية الصحية

 الصحية الشخصية.

قروض    ةأي    من الجدير بالذكر أن الشركة قامت بتوفير التمويل المطلوب من مصادر الشركة الداخلية ولم يتم من اللجوء إلىو

 .2022لعام  خيرثر إيجابي على نشاط شركة ابن سينا بداية من الربع الاأيكون لهذا العقد ومن المتوقع أن  .تمويلية

 

ن يكون  وأنا  إنه لمن دواعي سرور":  الرئيس التنفيذي لشركة اعمال،  راشد بن علي المنصوريالسيد    وبهذه المناسبة علقّ 

من  شركاتنا  حظى بها  تة الكبيرة التي  حصولنا على هذا العقد يعكس الثقإن  .  قطر  دولة  الصحي في لنا دور في تطوير القطاع  

  القطاع   التطور الذي يشهده  بمواكبةن  وملتزم  إننا.  من نوعية وجودة عالية  قدمهتالقطاع الطبي المختلفة لما   مؤسسات  قبل

شركة    ةياستراتيجيتماشى مع    مما  ،بشكل مستمرعبر تطوير خدماتنا ومنتجاتنا  وذلك    ،في مجال تكنولوجيا المعلومات  الطبي

يجاد روافد  إ تحقيق النمو المستدام و   على  تها المستمرةقدر  اعمال هوشركة  اسباب نجاح  ن من  إ .  لتحقيق النمو المستقبلياعمال  

 " .  أو تأسيس شراكات جديدةالتابعة  نشاطات شركاتها عبر تطويريرادات جديدة للإ

 

التجارة والتوزيع في شركة  ةوبدوره أضاف السيد شريف شحات ابن سينا الطبي"  :اعمال، رئيس قطاع  ة من  تعد شركة 

إلى  على مركزها الريادي خلال مسيرتها التي تمتد    في المحافظةنجحت    التيو  ،الشركات البارزة في القطاع الطبي في قطر

الى السوق    الخبراتفضل  أ على جذب  الدائم    تعكس شراكتنا مع شركة تيجا لتكنولوجيا المعلومات حرصنا.  عاما    50   ـحوالي ال

المطلوبة لقطاع معلوماتية الحلول  عدد من ال  نلتزم بتقديم فإننا من خلال هذا العقد و. المنتجات والحلول أحدث وتوفيرالمحلي 

القطاع   تكنولوجياوتوسعها في قطاع حلول    اتطوير عملياتنعلى    كزتتر  ااستراتيجيتنن  إ.  في قطرالصحة   المعلومات في 

 ."  الاستراتيجيةفي سعينا لتحقيق هذه همية بالغة أيشكل هذا العقد و ،الصحي

 

 -انتهى-

  

An English press release follows 



 
 

 لمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال مع:

  : شركة أعمال

 مسؤولة العلاقات العامة والتسويق   –لورا عقل 

(+974 6671 6576) 

laura.ackel@aamal.com.qa 

سيتي جايت ديوي رودجرسون )مستشاروا علاقات 

 المستثمرين والعلاقات العامة(

 

 توبي مور 

(+44 (0)7768 981 763) 

toby.moore@citigatedewerogerson.com 

 لوار بانكس  

(+44 (0)7545 942738) 

laura.banks@citigatedewerogerson.com 

 العربي( رامز الترك )الإعلام

(+974 5014 9201) 

turk@citigatedewerogerson.com-ramiz.al 

 

 نبذة عن شركة أعمال ش. م. ع. ق.

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر وأسرع مجموعات الأعمال نمواً وأكثرها تنوعاً في منطقة الخليج، وتم إدراجها في بورصة قطر في  

 . دولار أمريكي( مليار 1.78مليارات ريال قطري ) 6.50 بلغت القيمة السوقية للشركة 2022 نوفمبر 17 ، وفي2007ديسمبر عام 

أعمال و  أربععبر    تتنوع عمليات شركة  العقارات  والتوزيع، قطاع  التجارة  الصناعي، قطاع  الانتاج  قطاع قطاعات رئيسية قطاع 

وتوفر شركة أعمال رائدة في السوق،    مراكز  ذات)شركات تابعة ومشروعات مشتركة(    شركة  29  هذه القطاعات نحو  وتضم  الخدمات

 .في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره للمشاركة الجودة والتوازن ةاستثمار عاليللمستثمرين فرصة 

 www.aamal.com.qa: للشركة للمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني

 نبذه عن شركة ابن سينا الطبية 

 سينا الطبية  ابن% من 100حصة  ش.م.ع.ق. اعمال شركة تملك

دا  رائدا  للمستلزمات الصيدلانية، ومستلزمات المستشفيات، والمنتجات الصحية للمستهلكين في   تعُد  ابن سينا الطبية مور 

دولة. تتضمن  20شركة مصنعة دولية رائدة في مجال الرعاية الصحية من أكثر من  50قطر، وترتبط بعقود مع أكثر من 

 ون، ونوكس.ابر -وبي ، سانوفي،دسكورن نوفووترازينيكا، شركات التصنيع في مجال الرعاية الصحية أس

نجحت شركة ابن سينا . وثلاثة مراكز للعناية بالقدم تحمل اسم ابن سينا كما تدير شركة ابن سينا الطبية سلسلة صيدليات 

الطبية في إقامة العديد من الشراكات الإستراتيجية مع الموردين، مما مكن الشركة من تنويع عروض الخدمات الخاصة بها 

فيما يتعلق بالعقاقير العامة ذات العلامة التجارية والعقاقير التي تنتمي إلى فئة المتشابهات البيولوجية. تتضمن هذه  

 .وغيرها العديد  وروشارتس فارما  نوفالشراكات شركة 

 

كما تواصل ابن سينا الطبية الابتكار والرفع من كفاءة تركيب الروبوت في مستودعاتها لتمكين التعامل مع الأدوية بسرعة 

 ودقة.

 قطر  تيجا لتكنولوجيا المعلومات

 Tiga Bilgi% مملوكة لشركة تيجا لتكنولوجيا المعلومات ) 49ونسبة % 51تمتلك شركة ابن سينا الطبية نسبة 

Teknolojileri AS) 

تقدم تيجا لتكنولوجيا المعلومات حلول تكنولوجيا المعلومات الأساسية للرعاية الصحية المتعلقة بالتشغيل البيني للرعاية 

كانية تتبع الأدوية، والرعاية الصحية الشخصية.الصحية، وإشراك المرضى، وإدارة الأدوية، وإدارة الصحة العامة، وإم
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Aamal Company expands its activities in the healthcare IT sector 
 

Tiga Information Technologies Qatar has been awarded a contract to provide IT solutions 
to the medical sector in Qatar 

 
  
18 November 2022, Doha – Qatar: Aamal Company Q.P.S.C., one of region’s leading diversified 

companies, is pleased to announce that its subsidiary - Tiga Information Technologies Qatar (a leading 

provider of medical IT solutions which is a 51% subsidiary of Ebn Sina Medical Company and 49% 

owned by the Ankara-based Tiga Bilgi Teknolojileri AS) has won a five-year contract worth QAR 320mn 

to provide IT solutions to the healthcare sector in Qatar. 

 

The contract will provide digital solutions for the e-health portal project, including e-prescriptions, 

databases, and many others. Tiga Information Technologies Qatar provides IT solutions across all 

aspects of healthcare, such as patient engagement, drug management, public health management, 

drug traceability, and personal healthcare. 

 

This contract is expected to have a positive impact on Ebn Sina’s activities, and the impact should be 

seen from the fourth quarter of 2022. The contract is being financed by the Company's internal 

sources, no financing loans were used. 

 

Mr. Rashid bin Ali Al-Mansoori, CEO of Aamal Company, commented: "We are delighted to play our 

part in developing Qatar’s healthcare sector. This contract reflects the great confidence that the 

healthcare industry has in our ability to supply IT solutions to meet their evolving requirements. We 

are committed to continuously developing our services and products and establishing new 

partnerships in line with Aamal's strategy to develop new revenue streams and deliver sustainable 

growth.  

 

 

Mr. Sherif Shehata, Head of Trading and Distribution Sector at Aamal Company, added: “Ebn Sina 

Medical is one of the leading companies in the medical sector in Qatar. Our partnership with Tiga 

reflects our commitment to providing the latest products and solutions to the Qatari healthcare 

market. Our strategy is based on developing and expanding our operations in the IT solutions sector 

and this contract is critical to our pursuit of this strategy.” 

 

-ends-  



 
 
 
For more information, please contact: 
 

Aamal Company 
 

 

Laura Ackel – Corporate Communications Officer E : laura.ackel@aamal.com.qa 
T: +974 6671 6576 

Citigate Dewe Rogerson (IR/PR Advisor)  

Toby Moore 
 

E: toby.moore@citigatedewerogerson.com 
T: +44 (0)7768 981 763 

Laura Banks E: laura.banks@citigatedewerogerson.com  
T: +44 (0)7545 942 738 
 

Ramiz Al-Turk (Arabic media) 
 

T: ramiz.al-turk@citigatedewerogerson.com 
E: +974 5014 9201 

 
About Aamal Company Q.P.S.C. 

 

Aamal is one of the Gulf region’s most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock 

Exchange since December 2007.  As of 17 November 2022, the Company had a market capitalization of QAR 6.50 

bn (US$ 1.78 bn).  

 

Aamal’s operations are widely diversified and comprise 29 active business units (subsidiaries and joint ventures) 

with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment 

and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar’s wider 

economic growth and development.  

 

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: http://www.aamal.qa 

 

About Ebn Sina Medical  

Ebn Sina Medical is 100% owned by Aamal Company 

Ebn Sina Medical is a leading supplier of pharmaceutical supplies, hospital supplies, and health products to 

consumers in Qatar, with contracts with more than 50 leading international healthcare manufacturers from 

more than 20 countries. Healthcare manufacturers include AstraZeneca, Novo Nordisk, Sanofi, B-Brown, and 

Knox . 

Ebn Sina Medical also operates a chain of pharmacies bearing the name Ebn Sina and three-Foot Care Centers. 

Ebn Sina Medical has successfully established several strategic partnerships with suppliers, which has enabled 

the company to diversify its service offerings in terms of generic and biosynthetic drugs. These partnerships 

include Novartis Pharma, Roche and many others. 

 

Ebn Sina Medical also continues to innovate and raise the efficiency of installing the robot in its warehouses to 

enable the treatment of medicines quickly and accurately . 

 

Tiga IT Qatar 

Ebn Sina Medical Company owns 51% and 49% is owned by Tiga Bilgi Teknolojileri AS . 

Tiga IT provides essential healthcare IT solutions related to healthcare interoperability, patient engagement, 

drug management, public health management, drug traceability, and personalized healthcare . 
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